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12
月
12
日
、
市
議
会
の
一
般

質
問
に
お
い
て
福
田
明
議
員

は
、
北
茨
城
市
立
総
合
病
院
問

題
に
関
連
し
て
、
①
県
か
ら
以

前
に
市
立
総
合
病
院
と
高
萩
協

同
病
院
の
統
合
の
話
が
あ
っ
た

の
か
、
②
今
年
度
の
市
立
総
合

病
院
の
決
算
見
込
み
額
は
い
く

ら
か
、
と
次
の
よ
う
に
質
問
し

ま
し
た
。

　

〝
市
立
総
合
病
院
問
題
に
つ

い
て
、
先
日
の
住
民
説
明
会
で

も
、
あ
る
元
市
会
議
員
か
ら
、

「
以
前
に
県
が
提
案
し
た
市
立

総
合
病
院
と
高
萩
協
同
病
院
の

統
合
提
案
を
真
剣
に
考
え
て
い

れ
ば
、
今
日
の
事
態
に
は
陥
ら

な
か
っ
た
。
す
べ
て
の
責
任
は

市
長
に
あ
る
」
と
、
き
び
し
い

発
言
が
出
さ
れ
た
。

　

じ
つ
は
私
も
、
県
厚
生
連

（
協
同
病
院
の
運
営
主
体
）
幹

部
と
市
長
が
県
知
事
に
呼
ば
れ

て
二
つ
の
病
院
の
統
合
案
が
示

さ
れ
た
と
聞
い
て
い
る
。

　

そ
の
理
由
に
つ
い
て
知
事

は
、
①
市
立
と
協
同
病
院
が
統

合
し
て
４
０
０
床
〜
５
０
０
床

の
新
病
院
を
建
設
し
た
ほ
う
が

設
備
も
整
っ
て
お
り
、
医
師
の

確
保
が
容
易
で
あ
る
。
②
経
営

的
に
も
２
０
０
床
前
後
の
病
院

よ
り
は
、
４
０
０
床
〜
５
０
０

の
病
院
の
ほ
う
が
い
い
。
③
土

地
に
つ
い
て
は
南
中
郷
裏
の
県

の
開
発
公
社
の
土
地
に
す
れ

ば
、
北
茨
城
市
と
高
萩
市
の
中

間
に
位
置
し
、
い
い
の
で
は
な

い
か
、
と
言
わ
れ
た
と
聞
い
て

い
る
。

　

当
時
（
２
０
０
２
年
秋)

、

高
萩
の
岩
倉
市
長
も
「
市
立
病

院
と
統
合
し
て
新
病
院
の
新
築

を
」
と
新
聞
紙
上
で
談
話
を
発

表
し
た
。

　

私
は
こ
の
統
合
問
題
に
つ
い

て
２
０
０
２
年
９
月
の
一
般
質

問
で
取
上
げ
、
市
長
の
考
え
を

た
だ
し
た
が
、
市
長
は
、
そ
う

い
う
県
か
ら
の
話
は
な
か
っ
た

と
の
答
弁
に
終
始
し
た
。

　

し
か
し
、
そ
の
後
の
情
報
や

調
査
に
よ
れ
ば
、
知
事
か
ら
統

合
の
話
が
あ
っ
た
の
は
事
実
の

よ
う
で
あ
る
。
な
ぜ
市
長
は
、

県
か
ら
の
提
案
が
あ
っ
た
こ
と

を
議
会
に
も
報
告
し
な
か
っ
た

の
か
、
受
入
れ
る
か
ど
う
か
の

判
断
は
別
に
し
て
も
議
員
の
意

見
を
聞
く
べ
き
で
は
な
か
っ
た

の
か
〞

と
、
き
び
し
く
追
及
し
ま
し

た
。
こ
れ
に
対
し
て
市
長
は

「
私
に
は
話
が
な
か
っ
た
」

と
、
あ
く
ま
で
知
事
の
統
合
提

案
そ
の
も
の
が
な
か
っ
た
と
強

弁
し
ま
し
た
。

　

質
問
の
後
、
他
の
議
員
か
ら

は
「
本
当
の
真
相
は
ど
う
だ
っ

た
の
か
」
と
の
さ
さ
や
き
が
漏

れ
ま
し
た
。
ま
た
、
あ
る
議
員

か
ら
は
「
百
条
委
員
会
を
設
置

し
て
真
相
を
究
明
す
べ
き
だ
」

と
の
発
言
も
あ
り
ま
し
た
。

　

さ
ら
に
福
田
議
員
は
、
市
立

病
院
の
今
年
度
末
の
決
算
見
込

み
に
つ
い
て
「
現
状
で
は
大
幅

な
赤
字
額
が
予
想
さ
れ
る
が
、

ど
れ
ぐ
ら
い
の
額
に
な
る
の

か
。
そ
の
対
応
策
は
」
と
質

問
。
こ
れ
に
対
し
て
病
院
当
局

は
「
７
億
円
を
超
え
る
の
で

は
」
と
答
弁
。
対
応
策
に
つ
い

て
市
長
は
「
赤
字
額
全
額
を
一

般
会
計
か
ら
出
す
わ
け
に
は
い

か
な
い
。
で
き
る
範
囲
内
で
支

援
す
る
」
と
答
え
ま
し
た
。

　

こ
の
ほ
か
福
田
議
員
は
、
磯

原
町
の
ジ
ャ
ス
コ
の
撤
退
問
題

に
関
連
し
て
、
近
隣
市
町
村
を

み
て
も
大
型
店
の
撤
退
が
相
次

い
で
い
る
。
行
政
と
し
て
、
ジ

ャ
ス
コ
と
の
話
し
合
い
、
あ
る

い
は
業
者
へ
の
今
後
の
働
き
か

け
は
考
え
て
い
る
の
か
。
市
商

工
会
で
は
、
業
者
と
の
接
触
を

も
ち
、
対
応
を
考
え
て
い
る
。

行
政
も
積
極
的
に
や
る
べ
き
と

市
の
姿
勢
を
た
だ
し
ま
し
た
。

こ
れ
に
対
し
て
市
当
局
か
ら

は
、
民
間
企
業
で
あ
り
、
推
移

を
見
守
っ
て
い
る
と
の
答
弁
に

と
ど
ま
り
ま
し
た
。

市立病院の統合　　　　　
なぜ議会にも報告しなかったのか

　


